

花だんご

令和5年度 花田小学校は 創立 150 周年を迎えます

豊橋市立花田小学校だより -校長室より-

令和4年12月23日

◆ 行事や学習活動で 花田っ子が学びを深めています ③ ◆

◆ 12月 花田の名水「栄川の泉(栄泉)跡」の見学から伊勢屋酒店の見学へ(6年 花田学習)

6年生は豊橋市の名水について学習する中で、昔、羽田八幡宮の北側に あった吉田の名水の一つである「栄川の泉(栄泉)」の跡を見学しました。 その後、この名水を使った日本酒造りのことを知り、伊勢屋酒店で酒造の 様子を見学させていただきました。歴史ある建物の見学をしたり、伝統的 なつくり方の説明を聴いたりし、現在も調べ学習をすすめています。



◆ 12月「ごんぎつね」の物語の世界を形に(4年 国語・図画工作)



国語「ごんぎつね」の学習と関連づけて、図画工作の授業で物語の世界の表現に挑戦しました。文章や挿絵から読み取ったことだけでは、物語の世界をなかなか表現できません。一人一人が「ごん」や物語の舞台の様子などのイメージをふくらませながら、色や形で表現していきました。作品は学習室に展示し、ペア学年の2年生にも見てもらいました。4年生は、自分の表現を認めてもらうよい機会となりました。2年生は、工夫を凝らした多様な表現に触れることができました。

◆ 12月19日 おもちゃまつり (1・2年 生活科)

2年生が生活科で、空き箱やペットボトル、ラップの芯などを持ち寄り、的あてやボウリング、ビー玉迷路など、1年生が楽しく遊べるおもちゃ作りをしました。遊び方を説明するために、国語の授業で説明の仕方を学習し、当日の「おもちゃまつり」に臨みました。1年生が喜んでくれて、2年生は達成感を得られたようです。今年の2年生と同じように1年生も、来年のこの時期に、今回の経験をいかして、張り切って取り組んでくれることと思います。



◆ 11月・12月 本の読み聞かせ (全校) - 図書館ボランティアの皆様・担任-

2学期は、読み聞かせを二度行うことができました。図書館ボランティアの皆様には、図書の整理や読み聞かせなどにご協力をいただき、ありがとうございます。読み聞かせには、①心の安定 ②想像力の育成 ③言語能力の育成 ④感情を豊かにする ⑤集中力が高まる などの効果があります。図書館ボランティアの皆様と職員で、3学期も花田っ子の心・力を育んでいきます。

◆ 11月24日 地域の方々と530運動



▲活動後、お礼の挨拶 (6年)

多くの地域の方にご参加をいただき、530運動を行いました。ご協力ありがとうございました。

◆ フレンド活動 ペア遊び



▲6年生が考えた遊びで、楽しく交流しました

フレンド班やペア学年による異学年交流の活動を行っています。6年生や上位学年の子どもたちが、リーダーシップを発揮し、活動をすすめています。

保護者・PTA・地域の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます

保護者・PTA・地域の皆様のご理解とご協力により、これまでお伝えしてきた教育活動を実施でき、実り多い2学期となりました。ありがとうございました。また、PTA役員・委員の皆様には、資源回収、マラソンコースの整備や大会時の児童の誘導など、様々な機会にご支援をいただきました。重ねてお礼申し上げます。 よいお年をお迎えください。



▲子どもと共に530運動